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Pour	l'interview	de	la	reprise,	c'est	un	stubiste	qui	sévit	depuis	le	début	de	l'année	sur	le	forum	qui	nous
reçoit.	Comment	fait-il	pour	connaitre	les	moindres	alinea	des	règlements	de	la	FFF	?	On	a	beaucoup
consulté,	et	lu	alfredo71	à	la	fin	de	l'ère	Sitterlé,	on	souhaite	désormais	en	savoir	plus	sur	ce	qui	nous
attend,	mais	aussi	sur	qui	il	est.	Interview	fleuve	et	documenté	d'un	stubiste	à	découvrir.

1.	Question	habituelle,	peux-tu	nous	expliquer	le	choix	de	ton	pseudo,	ainsi	que	ton	avatar,	même	si
tu	l'as	déjà	expliqué	lors	de	ton	premier	post	sur	le	site	?	

Mon	Pseudo	est	un	hommage	à	un	oublié	de	l'histoire	du	sport	cycliste,	le	grand	cycliste	transalpin	Alfredo	Binda	dont	on	cite	pas	assez	le
nom	à	mon	avis	lorsque	l'on	évoque	les	géants	de	la	légende	des	cycles,	et	dont	peu	se	souviennent	qu'il	fut	aussi	le	premier	cycliste
champion	du	monde	professionnel	sur	route,	5	fois	vainqueur	du	Giro	en	remportant	12	étapes	sur	15	en	1927.
De	plus,	il	fut	après	guerre	le	directeur	sportif	de	la	grande	équipe	d'Italie	du	Tour	de	France	1949	qui	réunissait	Fausto	Coppi	et	Gino
Bartali,	et	ça	n'était	pas	un	mince	exploit	que	de	les	faire	participer	sous	le	même	maillot.	Ce	dernier	point	est	en	même	temps	un	clin
d'oeil	en	direction	de	clubs	de	football	dont	il	arrive	qui	soient	minés	par	des	querelles	internes...

Quant	à	mon	avatar,	il	représente	un	oublié	de	l'Histoire	avec	un	grand	«	H	»,	puis	qu'il	s'agit	du	grand	voïvode	et	héros	national	moldave
Stefan	CEL	MARE,	qui,	arrivé	au	pouvoir	en	1457,	soit	4	ans	après	la	chute	de	l'Empire	Romain	d'Orient	et	la	prise	de	Constantinople,
batailla	toute	sa	vie	contre	différentes	armées	et	tout	particulièrement	celles	de	l'Empire	Ottoman	dont	il	freina	la	poussée	vers
l'Occident.	Il	s'agit	d'un	personnage	dont	le	rôle	historique	a	été	considérable,	mais	qui	est	complètement	absent	de	nos	livres	d'histoire.

2.	Dans	ta	fiche	tu	fais	effectivement	référence	à	Stefan	Cel	Mare,	mais	comme	ta	ville	d'origine...	en
Roumanie.	Est-ce-que	ça	ne	sent	pas	l'identité	cachée	tout	ça	?

Oui,	et	si	j'ose	dire	je	ne	m'en	cache	pas...

J'ai	réussi	à	répondre	à	la	première	question	sans	évoquer	Alassane	Sow,	mais	là	je	suis	bien	obligé	de	dire	quelques	mots	de	ce	qu'il
convient	d'appeler	«	l'affaire	«Alassane	Sow	»	(25/7/2009	au	10/12/2010	essentiellement).	

En	deux	mots,	de	quoi	s'agit	il	au	vu	des	éléments	que	je	détiens	?

Un	ancien	club	professionnel	(Louhans	Cuiseaux)	est	victime	d'un	chantage	opposant	son	sponsor	principal	et	actionnaire	majoritaire	de
la	SASP	(le	Groupe	BIGARD),	au	milieu	marseillais,	et	ce,	dans	l'indifférence	générale	(voire	pire)	de	l'ensemble	des	administrations
locales	de	tous	ordres	et	de	certains	pouvoirs	régionaux	et	nationaux.
J'ai	été	le	premier	et	quasiment	le	seul	à	dénoncer	(sur	un	forum	dont	je	suis	aujourd'hui	l'administrateur)	ce	qui	se	passait	sous	nos	yeux.
D'ailleurs	le	journal	«	L'Indépendant	du	Louhannais	»	qui	ne	s'y	est	pas	trompé	a	publié	au	moment	de	l'arrestation	d'Alassane	Sow	un
article	sympa	qui	m'était	consacré	et	intitulé	«	l'homme	qui	avait	enquêté	».
Pendant	cette	période	où	je	me	suis	transformé	en	enquêteur,	j'ai	bien	évidemment	subi	nombre	de	menaces	avec	les	conséquences	que
tu	peux	imaginer	sur	ma	vie	professionnelle	ou	privée.

Donc	tu	comprendras	que	j'évite	de	donner	sur	le	net	des	indications	trop	précises	sur	ma	localisation	car	en	cette	occasion	j'ai	vu	à	quel
point	le	web	laisse	des	traces	souvent	indélébiles.

Quant	au	choix	de	Stefan	Cel	Mare,	il	se	trouve	que	c'est	une	ville	de	la	province	roumaine	de	Moldavie	(dans	l'Est	du	pays),	qui	porte	le
nom	du	héros	local,	et	à	coté	de	laquelle	j'ai	campé	lorsque	j'ai	traversé	la	Roumanie	en	vélo	et	camping	sauvage	d'Ouest	en	Est	en	1994,
soit	moins	de	5	ans	après	la	fin	du	régime	de	Caucescu,	un	voyage	qui	laisse	des	souvenirs.

3.	C'est	peut-être	idiot,	et	c'est	une	question	que	je	n'ai	jamais	eu	à	poser,	mais	es-tu	supporter	du
Racing	?	As-tu	des	souvenirs	particuliers	?

Après	ce	qui	s'est	passé	à	Louhans-Cuiseaux	au	cours	des	saisons	2009-2010	et	surtout	2010-2011,	je	ne	suis	plus	le	même	supporter
c'est	certain.	Juste	en	passant	le	bilan	2010-2011	de	ce	club,	c'est	2	victoires,	1	nul,	29	défaites,	13	buts	marqués	et	84	buts	encaissés,	ce
qui	nous	fait	une	différence	de	but	de	71,	le	même	nombre	que	le	département	!!	
Mais	le	plus	important	c'était	aussi	tout	ce	qui	se	passait	en	dehors	du	terrain	et	qui	mérite	un	livre	que	je	suis	d'ailleurs	en	train	d'écrire.
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Mais	le	plus	important	c'était	aussi	tout	ce	qui	se	passait	en	dehors	du	terrain	et	qui	mérite	un	livre	que	je	suis	d'ailleurs	en	train	d'écrire.

On	a	beau	être	supporter,	une	situation	comme	celle-là	vous	change	!!!
Il	est	d'ailleurs	arrivé	durant	la	saison	2010-2011	qu'il	n'y	aît	qu'a	peine	50	spectateurs	payants	(dont	moi)	pour	un	match	de	CFA.
Par	conséquent,	j'ai	envie	de	te	répondre	que	je	suis	supporter	de	tous	les	clubs	qui	ont	rencontré	de	grosses	difficultés	et	qui	manifestent
la	volonté	d'une	saine	reconstruction.	Le	Racing	fait	indiscutablement	parti	de	cette	catégorie.	

Parmi	les	divers	souvenirs	qui	me	lient	au	Racing	j'en	citerais	3	:
-	tout	d'abord	lorsque	j'étais	vraiment	tout	jeune,	les	débuts	en	équipe	de	France	d'un	certain	Marco	Molitor	;
-	bien	plus	tard	un	certain	¼	de	finale	de	Coupe	de	la	Ligue	entre	le	Racing	et	Louhans	Cuiseaux	qui	a	laissé	souvenirs	et	regrets	en
Bresse	:	Coupe	de	France
-	enfin	cet	extraordinaire	but	d'Alexis	Allart 	(relancé	à	Louhans	Cuiseaux	peu	de	temps	avant)	lors	d'un	STRASBOURG		SEDAN	en	coupe
de	France	:	But	en	video

4.	Comment	as-tu	découvert	racingstub.com	et	qu'est	ce	qui	t'as	poussé	à	t'y	inscrire	?	

En	fait	tout	a	démarré	en	janvier	2012.	La	question	de	la	gouvernance	des	clubs,	et	tout	particulièrement	des	relations	entre	Association
et	société	sportive	est	un	sujet	auquel	je	m'intéresse	depuis	un	petit	moment	déjà,	et	par	chez	moi,	j'ai	envie	de	dire	que	je	commence	à
être	connu	pour	ça.
Par	le	hasard	d'une	recherche	par	«	google	»	et	en	utilisant	comme	mots	clés	«	association	»	«	sasp	»	«	convention	»,	j'ai	découvert	un
article	de	Stéphane	Godin	dans	l'Alsace	sur	les	fameuses	conventions	«	sitterlesques	».	Il	se	trouve	que	je	connais	un	journaliste	du
journal	Le	Pays	qui	m'a	communiqué	le	mail	de	Stéphane	Godin,	je	lui	ai	ensuite	écrit	pour	lui	donner	mon	point	de	vue,	Code	du	Sport	à
l'appui.

Et	cela	a	donné	cet	article	du	4/2/2012	de	l'Alsace	intitulé	«	des	conventions	pas	très	sports	»	:	l'Alsace

A	partir	de	ce	moment,	j'ai	pensé	que	je	devais	aller	plus	loin	et	intervenir	sur	un	forum	de	supporters	pour	évoquer	toutes	ces	questions.
Ce	n'est	jamais	très	simple	d'aller	intervenir	sur	le	forum	d'un	club	qui	traverse	des	périodes	difficile,	mais	je	dois	reconnaître	que	dans
l'ensemble	j'ai	pu	m'exprimer	sans	être	pris	en	partie	de	manière	excessive.	Il	n'est	pas	certain	qu'il	en	aurait	été	de	même	sur	des
forums	de	grands	clubs	d'autres	régions	de	France.

5.	On	voit	en	effet	que	les	discussions	dans	lesquels	tu	interviens	le	plus	sont	Frederic	Sitterlé,
Association	RCS,	Idées	de	repreneurs	et	le	Racing	et	la	DNCG.	Déformation	professionnelle	?

Mon	domaine	d'activité	professionnelle	n'est	pas	dans	le	sport,	mais	depuis	environ	6	ans	je	me	suis	plongé	dans	les	textes	de	tous	ordres
de	la	FFF....C'est	quand	même	plus	facile	aujourd'hui	avec	internet.

Peut	être	est	ce	l'effet	de	mon	âge,	mais	je	ressens	chez	beaucoup	de	supporters	l'envie	d'être	informé	d'une	autre	manière	et	sur	des
questions	sur	lesquelles	on	trouve	peu	de	développements	dans	la	presse	qu'elle	soit	généraliste	ou	sportive.

La	situation	sur	ce	plan	est	un	peu	particulière	à	Strasbourg	grâce	au	journal	L'ALSACE	qui	fait	un	travail	de	fond	que	l'on	voit	rarement
dans	la	presse.	Je	sais	que	ça	ne	plait	pas	à	tous	les	supporters,	mais	je	peux	te	confier	que	lors	de	la	période	2009-2010	j'aurais	aimé
qu'il	y	aît	un	Stéphane	GODIN	au	Journal	de	Saône	et	Loire....

Ceci	étant,	il	est	certain	que	j'ai	un	intérêt	très	marqué	pour	le	Droit	du	Sport	et	en	ce	moment	je	prépare	un	recueil	commenté	de
jurisprudences	récentes	destinés	aux	clubs	sportifs	et	portant	essentiellement	sur	des	questions	de	droit	du	travail	telles	que	par	exemple
les	CDD	d'usage	dans	le	sport	amateur,	la	portée	des	promesses	d'embauche	ou	les	conventions	dites	de	défraiement	au	profit	des
sportifs	amateurs.

6.	En	parlant	de	Code	tu	as	dis	de	toi	dans	un	post	que	tu	es	un	obsédé	textuel...	

Oui	j'ai	repris	une	formule	qu'aime	employer	un	ancien	membre	du	Conseil	des	Impôts	et	professeur	de	droit	fiscal	de	très	haut	niveau
que	j'ai	rencontré	à	diverses	reprises	qui	dit	souvent	qu'	«	en	tout	juriste	il	y	a	un	obsédé	textuel	qui	sommeille	»

Au	niveau	des	supporters	les	textes	sont	souvent	méconnus,	et	il	est	parfois	difficile	de	comprendre	grand	chose	à	ce	qui	se	passe,
d'autant	plus	qu'il	s'agit	de	choses	compliquées	il	faut	bien	le	reconnaître.

C'est	peut	être	d'ailleurs	le	propre	des	clubs	qui	sont		ou	ont	été		en	crise,	que	leurs	supporters	cherchent	à	en	savoir	davantage	sur	ce
genre	de	question.

Désormais,	chaque	fois	que	je	vais	voir	un	match	à	Louhans	on	me	pose	des	questions	souvent	très	pertinentes	auxquelles	je	réponds
également	parfois	sur	le	forum	dont	je	suis	devenu	l'administrateur.
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également	parfois	sur	le	forum	dont	je	suis	devenu	l'administrateur.

7.	Revenons-en	au	Racing,	que	penses-tu	de	la	situation	actuelle	du	club	?	Est-ce	que
l'environnement	te	parait	sain	désormais	?	Quel	crédit	accordes-tu	à	Marc	Keller 	et	son	équipe	?	

Autant	avec	Sitterle	on	débordait	d'informations	et	pour	quelqu'un	comme	moi	c'était	d'une	certaine	manière	un	vrai	plaisir,	autant
aujourd'hui	on	est	revenu	à	une	communication	plus	traditionnelle	et	sur	certains	points	il	est	plus	difficile	de	savoir	où	l'on	en	est
réellement.

Sans	risquer	de	se	tromper,	on	peut	déjà	dire	:
-	que	la	marque	est	revenue	à	l'intérieur	du	club	;
-	qu'une	convention	a	été	signée	et	que	semble	t'il	elle	est	bien	plus	proche	du	modèle	ministériel	que	les	conventions	initiées	par
Sitterle.

Il	ne	m'a	pas	échappé	que	des	modifications	étaient	en	cours	dans	la	gouvernance	de	la	SAS	pour	la	doter	d'un	directoire	et	d'un	conseil
de	surveillance	et	que	Marc	Keller 	entend	donc	sortir	du	modèle	de	la	SAS	dotée	d'un	Président	omnipotent	voulue	par	Sitterle.	Cela	va
pour	moi	dans	le	bon	sens	indiscutablement.

En	matière	de	gouvernance,	celle	de	l'Association	est	aussi	à	revoir	dans	le	calme	et	en	concertation	avec	les	services	compétents	de	la
Préfecture.

Donc	pour	répondre	très	directement	à	ta	question,	oui,	je	crois	la	situation	désormais	saine	même	si	on	manque	de	vraies	informations
dont	les	supporters	de	mon	genre	sont	naturellement	friands.

8.	Et	à	part	le	Racing	et	les	règlements,	où	peut-on	te	croiser	pendant	tes	loisirs	?

Avec	un	clin	d'oeil,	j'ai	envie	de	te	répondre	:	«	pourquoi	pas	à	la	station	de	La	Bresse	?	»

Vu	que	Jura	Sud	et	le	FC	Monceau	Bourgogne,	2	clubs	proches	de	chez	moi,	sont	dans	le	groupe	du	Racing,	il	m'étonnerait	beaucoup	que
je	ne	fasse	pas	un	des	deux	déplacements	quand	le	Racing	y	viendra.	Cela	me	donnera	peut	être	l'occasion	de	faire	la	connaissance	de
certains	stubistes,	du	moins	je	l'espère.

9.	Question	habituelle	pour	finir,	quel	autre	stubiste	souhaiterais	tu	voir	interviewé,	et	que	lui
demanderais-tu	?	

Ma	question	s'adresserait	à	mediasoc	dont	il	n'est	pas	un	secret	que	vers	février	nous	nous	sommes	un	peu	accrochés	sur	un	autre	forum
et	je	crois	savoir	que	son	point	de	vue	tant	sur	Sitterle	que	sur	moi	a	largement	évolué	depuis	cette	date.

Ma	question	serait	la	suivante	:	«	Et	si	demain	un	autre	Hilali	ou	un	autre	Sitterle	cherchait	à	prendre	les	commandes	du	club,	les	leçons
du	passé	auraient	elles	été	retenues	et	les	supporters	sauraient	ils	s'imposer	comme	une	force	incontournable	?	»

Merci	à	toi	pour	ton	temps,	et	pour	tes	interventions	sur	racingstub.com.
Pour	les	stubistes	qui	souhaiteraient	approfondir	le	sujet,	alfredo71	vous	invite	à	consulter	les	liens	suivants	:

-	Des	doutes
-	Détention	provisoire
-	Poursuite
-	Escroquerie

oudin

https://racingstub.com/persons/17/
https://racingstub.com/persons/17/
https://racingstub.com/users/mediasoc/
https://racingstub.com/users/alfredo71/
http://www.letelegramme.com/ig/generales/france-monde/france/louhans-cuiseaux-des-doutes-au-sein-du-club-de-football-03-12-2009-683455.php
http://www.letelegramme.com/local/cotes-d-armor/guingamp/ville/alassane-sow-l-ancien-footballeur-de-guingamp-en-detention-provisoire-03-07-2011-1358457.php
http://www.lejsl.com/faits-divers/2012/05/25/l-ex-president-bressan-alassane-sow-poursuivi-a-aix
http://www.laprovence.com/article/aix-en-provence-5570

